

**Sujet :** [INTERNET] projet St Lary

**De :**

**Date :** 25/02/2020 18:54

**Pour :** pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je suis catégoriquement opposée au projet de la mine de St Lary.

Je vis en face de la future route forestière et je ne souhaite pas assister à un défilé de poids lourds qui viennent défigurer la montagne et polluer notre environnement

C'est un projet néfaste à l'environnement qui aura de sérieuses conséquences sur la faune et la flore

Sensible à un environnement sain et paisible, je vous remercie de prendre en compte mon avis.

Myriam Loridon